

企業市民として  
身近にできること。

## ボランティア活動

全社員一丸となって  
取り組んでいます。

# 「美化清掃」地域奉仕活動

実施日時: 2021年6月7日(月) 10:00~ 総参加人数58名  
(金沢店 6月3日(木)実施)

### クールエステティック金沢店&クールフェイシャルボーテ金沢店

#### 美化清掃 8名参加

野々市市御経塚 自店舗周辺エリア

今後も地域貢献を行っていく…

今年もコロナウイルス感染予防対策のため当店近辺の美化清掃をさせていただきました。昨年に比べるとかなりゴミの量が少ないと感じました。道沿いは可愛いお花も沢山植えてあったのでゴミを無くすことにより綺麗な町にならとう思いで行わせていただきました。近隣住民の方からお声をかけてくださることもあり、とても心が温まりました。今後も地域貢献を行っていくと共に、ご来店くださるお客様にさらに感謝を伝え、精一杯のおもてなしをさせていただきます。

\*見附店長談



石川県  
野々市市

### クールエステティック富山・二口店

#### 美化清掃 9名参加

富山市二口町 自店舗周辺エリア

感謝の気持ちをこれから…

今年も昨年同様、社会奉仕活動として日頃からお世話になっておりますサロン周辺の清掃活動をさせていただきました。清掃活動を行う中で地域住民の方々から温かい心のこもったお声をかけてください、大変嬉しい気持ちになりました。今後も地域貢献を行って行くと共に、この活動を通し、学び得た喜びや感謝の気持ちをこれからのお仕事に活かし、すべての方々を笑顔にしてまいります。

\*芦澤店長談



富山県  
富山市  
高岡市

### クールプロジェクトグループ本社

#### 美化清掃 7名参加

野々市市押野 自社周辺エリア

この綺麗な町の一員として…

今年も野々市本社ビル周辺の清掃活動をさせていただきました。クールグループ全社員がそれぞれの地域に感謝の意を伝える年1回の恒例行事となります。昨年同様新型コロナウイルスの影響で、全国で様々な活動自粛を要請されています。変わらずこの活動を行えたことに感謝いたします。

今年、私たちは例年よりも少ない人数での活動となりましたが、集めたゴミの量も少なく、綺麗な町でお仕事させていただいているのだと改めて感じました。この綺麗な町の一員としての意識を忘れずに今後も活動を継続したいと思います。

\*本社管理部 井上部長談

地域の方々に感謝したい…

地域貢献のひとつとして、年に一度ボランティア清掃活動を行っています。野々市市押野周辺のゴミ拾いさせていただきました。6年くらいこの地区を廻っていますが、今年はすごくゴミが少なかったです。地域の方が定期的にお掃除されている事と、コロナ禍であまり外出しなくなった事もゴミを減らした原因なのかな?と思いました。少ないゴミではありますましたが、人目につきにくい小道や溝などに捨てられているゴミが気になりました。この活動を通して、地域の方々に感謝したいのと同時に、私たちもこのキレイな町を維持していくと思いました。 \*ビューティプロダクツ事業部 太田部長談



### クールエステティック高岡店

#### 美化清掃 8名参加

高岡市野村 自店舗周辺エリア

地域の方々からの温もりを感じ…

例年ボランティアでは近隣の施設へエステ訪問させていましたが、昨年から続くコロナ禍のため、今年も美化清掃活動をさせていただきました。日頃から皆様にご愛顧いただいている感謝の想いを込め、サロン周辺の奉仕活動をさせていただき、活動中には近所の方々からお声もかけていただき、地域の方々からの温もりを感じ、私たちの心も温かくなりました。今後も日々の感謝の気持ちを込めて、エステティシャンとして1人でも多くの前のお客様に喜んでいただけるおもてなしをさせていただきます。

\*藤永店長談



### クールエステティック福井店 & クールフェイシャルボーテ福井店

#### 美化清掃 11名参加

福井市和田東 自店舗周辺エリア

よりチームワークが深まるきっかけに…

コロナ禍のため、昨年に引き続き施設訪問は自粛することになり、スタッフ全員で店舗周辺の清掃活動をさせていただきました。クールエステティック福井店が今年で15周年を迎えたのは、ご愛顧くださるお客様、地域の皆様方のお陰だと深く感謝しております。微力でも地域のお役に立ちたいと、感謝の気持ちを持って清掃活動させていただけた事で、よりチームワークが深まるきっかけになりました。これからも皆様にご恩返しが出来るようスタッフ一同努めてまいります。

\*吉田店長談



福井県  
福井市  
鯖江市

### クールプロジェクト東京支社

#### 美化清掃 5名参加

東京都目黒区中目黒 自社周辺エリア

オシャレな街、代官山・恵比寿をキレイに!!

今回は、代官山・恵比寿エリアの幹線道路である駒沢通りの歩道を清掃させていただきました。一見するとキレイに見える歩道ですが、街路樹の植樹枠のなかには、タバコの吸い殻や箱、コーヒーやベンキの空き缶など多数捨てられており、そのすべてを回収することができました。小さな地域貢献ですが、これからも続けていきたいと思います。

\*バイオヘルス事業部 茂藤部長談



### クールエステティック鯖江店

#### 美化清掃 9名参加

鯖江市横江町 自店舗周辺エリア

街の方々から心温まるお言葉をいただき…

昨年に続き、コロナウイルスの影響もあり、当店周辺の美化掃除をさせていただきました。出勤、退勤時に通っている道などゴミ拾いすることで改めて普段通させていただいていることに感謝や、街の方々から心温まるお言葉をいただき、この活動が出来てよかったですなど嬉しい気持ちになりました。今後もご来店くださるお客様のためにお店周りを綺麗にさせていただく気持ちを忘れず、そして精一杯のおもてなしをさせていただきます。

\*斎藤店長談



【クールエステティック・グループ】 株式会社クール富山・株式会社クール高岡・株式会社クール金沢・株式会社クール福井・株式会社クールプロジェクト

Webサイト▶  
ボランティア活動

